



STII immobilier

**6 Pièces**

**290 m<sup>2</sup>**

**Réf. 489V1041M**

**3 980 000 €**

**Ste-Maxime**

Maison à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Vente villa Sainte-Maxime. À deux pas du port et située en centre-ville, cette superbe maison de maître entièrement rénovée offre une vue panoramique sur la mer. Elle comprend : hall de réception, chambre avec salle de bains et dressing. Au premier étage : trois suites avec chacune salle d'eau et dressing. Au deuxième étage : vaste séjour ouvrant sur terrasse, et cuisine us équipée. Au troisième étage : toit terrasse bénéficiant d'une superbe vue mer. La villa est équipée d'un ascenseur et dispose d'un garage.

Sainte-Maxime villa for sale. A stone's throw from the port and located in the town center, this superb, completely renovated mansion offers a panoramic view of the sea. It offers: reception hall, bedroom with bathroom and dressing room. On the first floor: three suites each with bathroom and dressing room. On the second floor: large living room opening onto terrace, and fully equipped kitchen. On the third floor: roof terrace enjoying a superb sea view. The villa is equipped with an elevator and has a garage.

## **STIL IMMOBILIER**

14 RUE PIERRE CURIE - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

